

Video-conferencia con la Universidad de Meiji

El pasado martes 31 de mayo desde las 20:30 hasta las 22:15hs se realizó en el Edificio “Sede Fonseca” la Facultad de Bellas Artes la primera video-conferencia con la Universidad de Meiji de Japón. En la misma se expusieron los siguientes temas: Por nuestra parte el Ingeniero Agrónomo Marcos Rodríguez expuso un trabajo acerca de la Agricultura argentina a modo de un breve repaso sobre los hitos en la tecnificación de la misma desde los años 60 a nuestros días, realizando comentarios sobre la situación actual y un análisis de las razones que hacen nuestra agricultura eficiente y competitiva a nivel mundial. Además, la estudiante avanzada en la carrera de ingeniería agronómica Natalia Koga, presento un trabajo acerca del “Cultivo intensivo en la Argentina: el cinturón hortícola” y “La floricultura y horticultura, sostén económico de la colectividad japonesa en la Colonia Urquiza”. En cuanto al trabajo presentado por los alumnos de Meiji, realizaron una presentación acerca del decrecimiento en la capacidad de producción y abastecimiento de alimentos por la que esta pasando su país, realizando una proyección a futuro de dicha situación y planteando un debate de una posible solución coordinada entre nuestros países.

Centro de Estudios Japoneses

